
　例会報告

●第2284回例会　令和元年10月９日（水）晴
●10月は経済と地域社会の発展月間／米山月間
●国際ロータリー第2760地区伊藤靖祐ガバナー公式訪問日
●名古屋名東・東山・和合ＲＣ合同例会
●12：30～　ホテルナゴヤキャッスル

　　　　　　（ホストクラブ　名古屋和合ＲＣ）

●点鐘　日本のロータリー 100周年記念の鐘

●ロータリーソング　我等の生業

●出席報告　　会員　　　名中　　出席59名

　　　　　　　出席率73.75％　修正出席率81．93％

（９月25日分）

●ゲスト紹介
　・国際ロータリー第2760地区伊藤靖祐ガバナー

（江南ＲＣ）

　・国際ロータリー第2760地区南村朋幸地区幹事

（江南ＲＣ）

　・米山奨学生　ルウィン ミミ ティンさん

●ニコボックス
　「本日はガバナー公式訪問でお世話になります。」

伊藤靖裕国際ロータリー第2760地区ガバナー

南村朋幸国際ロータリー第2760地区幹事

　「本日はガバナー公式訪問でお世話になります。」　

　　　名古屋名東ＲＣさん、名古屋東山ＲＣさん

　「伊藤ガバナー、南村地区幹事さん、ようこそいらっ

しゃいました。歓迎申し上げます。」　　　　　　

　　　　　　　田正道東名古屋分区ガバナー補佐

　「伊藤ガバナー、南村地区幹事のご来訪を歓迎致し

ます。本日はよろしくお願い致します。」

服部　滋会長、相羽繁生副会長、黒田史郎幹事

　「伊藤ガバナー、南村地区幹事のご来訪を心より歓

迎致します。」

　田正道君、中条忠直君、福田哲三君

亀井敏勝君、横井辰幸君、伊藤尚貴君

上野山　進君、槇野智之君、浅野　洋君

足立吉正君、夏目　稔君、野崎敏夫君

岩田玄知君、林　　司君、田尻幹夫君

桑山卓也君、端山佳誠君、平木聖三君

宮下幸二郎君、小林利之君、山本秀樹君

南舘哲也君、久保和彦君、安井信之君

梶田浩太郎君、花橋日出夫君、冨島照男君

小松佳史君、高田朋太郎君

　「10月より当社グループが第48期に入るため、昨日この

本ホテルで出発式を行いました。今年もがんばりま

す。」　　　　　　　　　　　　　　加治佐健二君

 本日のニコボックス　　　 6件   　87,000円

　　　　累　　　　　計　　　  93件　  765,744円

　名古屋名東ロータリークラブ　梶間　誠会長挨拶

　皆さんこんにちは。

　名古屋名東ロータリークラブ、

会長の梶間　誠です。

　伊藤靖祐ガバナー、本日の公

式訪問、合同例会、宜しくお願

い申し上げます。そして和合クラ

ブの皆様、本日は大変有難うご

ざいます。

　さて、我がクラブは1978年創

立、名古屋和合ロータリークラブをスポンサークラブと

して発足しました。名古屋で11番目にできたクラブで、

会員数58人、今年度で42周年を迎えます。

　令和の新年度、永年慣れ親しんだ名古屋国際ホテ

ルから、マリオットアソシアホテルの51階に例会場を

移し、新たな気持ちで、家庭的なクラブを目指してス

タートしました。

　我がクラブの活動に、クラブ創立10周年記念行事と

して始めた、名東区小中学校連合音楽会があります。

名東区の小中学校27校の生徒による音楽の発表会。

先月の13日で32回目迎えました。

　また、インターアクト、ローターアクトクラブの提唱。

こども食堂への支援などの、青少年奉仕活動。優良

警察官などの表彰、国際大会への参加など、地域に

密着した奉仕活動、国際交流にも取り組んでいます。

　本日はガバナー公式訪問のお礼と、名東クラブの活

動の御紹介をもって、御挨拶とさせて頂きます。

　名古屋東山ロータリークラブ　鈴木　宏治会長挨拶

　こんにちは。今年度、会長を

仰せつかりました鈴木でございま

す。

　宜しくお願い致します。

　まずもって、本日ガバナー公

式訪問合同例会を設営して頂き

ました和合ロータリー様の皆様に

は心よりお礼申し上げます。

　また、ガバナーとの懇談会に

おきましては今後のクラブ運営の指針となるお話を頂け

ました事大変勉強になりました。

　さて、今年度の奉仕活動は国際奉仕活動を中心に

ベトナム・ヨイラオ小学校への浄水器・リサイクルタイ

ヤを利用した遊具・除草機などを設置してまいりまし

た。浄水器につきましては、600名程の生徒に安全な

飲料水を提供出来る様になりました事大変喜ばしく

思っています。

　またＲＣＣ活動及び養護施設対抗ボーリング大会は

引き続き行う予定です。

　今後も親クラブである和合ロータリーさんと兄弟クラ

ブである名東クラブさんの背中を見ながら今後とも精

進いたしますのでご指導のほどよろしくお願いいたしま

す。

　簡単ではございますがご挨拶と代えさせて頂きます。

　ホストクラブ　服部　滋会長挨拶

　本日は伊藤ガバナー､南村地区

幹事をお迎えしての、名古屋名

東クラブ、名古屋東山クラブとの

合同例会です。名東、東山の両

クラブのみなさんには、例会日、

例会場を変更して出席いただき、

まことにありがとうございます。

本日はクラブごとの席は設けず、

自由席とさせていただきました。

　といいますのも、今年の私の会長テーマは、ＲＩテー

マの ROTARY CONNECTS THE WORLDを受けて「つな

ぎ、つながる」とさせていただきました。これには当然、

他のクラブの方 と々もつながり、親睦を深める意味も含

まれています。来月の地区大会や、来年２月の当クラ

ブ主幹のＩＭ、３月末の６ＲＣ合同お花見例会も開催

されます。ますます交流を深めていきたいものです。

先ほどのガバナーとの懇談会でも要望がありましたＭ

ｙ　Ｒｏｔａｒｙへの登録、2760地区アプリのダウン

ロードも「つながる」ことです。是非お試しください。

　さて、昨日、台風接近のため中止が決定されたＷＦ

Ｆについて、当クラブの例会も当然中止となりますが、

クラブから例会用に配布させていただいたチケットに

ついては、ファンドレイジングというＷＦＦの本来の趣

旨に従って､当クラブでは、原則として払い戻しせず、

地区へ全額寄付とさせていただきたいと考えています。

ただし、広告や個人購入分チケットについては、個人

で判断願います。

　卓　話

国際ロータリー　第2760地区　2019-20年度

伊　藤　靖　祐ガバナー

【Get to know me ： 伊藤靖祐】
生年月日　1959年（S34）11月1日

　　　　　59歳

1982年　慶應義塾大学　商学部

　　　　卒業

　　　　（体育会剣道部 剣道四段）

1982年　三井物産株式入社　

　　　　東京本店、ニューヨーク

　　　　本社勤務を経て1996年

　　　　　　　　　退社

1996年　学校法人　聖英学園　入職

2001年　江南第二幼稚園（江南市）　園長

2005年　風かおる丘幼稚園（名古屋市緑区）園長

2012年　丘の上幼稚園（名古屋市緑区）園長

2015年〜学校法人　聖英学園　理事長

（江南幼稚園　江南こども園グレイス　　

師勝はなの樹幼稚園　風かおる丘幼稚園　

丘の上幼稚園）

2017年〜社会福祉法人　聖英会　理事長

（丘の上保育園　オリーブの樹保育園　　

オリーブの実保育園　ぶどうの樹保育園　

ぶどうの実保育園　なごや保育園）

2017年〜学校法人　滝学園　評議員

2019年〜学校法人　滝学園

【ロータリー歴】
2001年　江南ロータリークラブ入会

2002〜2005年　地区ＩＴ委員会委員

2004〜2005年　副幹事

2007〜2008年　Ｓ.Ａ.Ａ

2010〜2011年　国際奉仕委員長

2013〜2014年　クラブ幹事

2017〜2018年　クラブ会長
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2017〜2019年　地区戦略計画委員会委員

2018〜2019年　第2760地区ガバナーエレクト

　皆さんこんにちは。本年度ガバナーの伊藤　靖祐

です。江南ＲＣに所属しております。

　私は2001年に江南ＲＣに入会させていただきまし

たが、この年、江南ＲＣから福田　清成ガバナーを

輩出し、この年の地区大会は、名古屋和合ＲＣにホ

ストをしていただき、大変お世話になりました。名

古屋和合ＲＣの皆様には、感謝しております。

　まずは、ガバナー研修で見たＤＶＤを上映させて

いただきます。（ＤＶＤ上映）

　今年度ＲＩの会長テーマは、「Rotary connects 

the world」 「ロータリーは世界をつなぐ」、去年は

「インスピレーションになろう」という大変むつか

しい訳でしたが、誰が見てもわかりやすい訳になっ

ております。

　国際ロータリーＲＩが求めていること、そして、

期待している物を羅列させていただきました。

①　Connect   - つながる

②　Transform - 変革する 

③　Inspire   - 鼓舞する

④　Iｍpact   - 衝撃

⑤　Together  - 一緒に

　これを元に、私は地区方針を「グローバルに考え、

地域社会とつながり、ロータリーを成長させよう」

としました。100名以上のクラブと20名以下のクラ

ブでは、やることも違えば、規制もあります。各ク

ラブで、デザインをしていただきたい、規定審議会

で、メーキャップも２週間から、同一年度内と変わ

りました。先ほど、会長・幹事懇談会で話しましたが、

これを各クラブ、みんなで考えることが大切です。

そして、クラブを成長させるためにはどうしたらい

いかを、考えてください。私たちロータリアンは、

世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続

可能な良い変化を生むために、人々が手を取り合っ

て行動する世界を目指しています。行動しないとダ

メなのですね。そして大事なのはTogetherなのです。

会員増強は最大の奉仕だと私は思います。大事な

Connectでございます。皆さんとの関わりを職業分

類が大事だとマローニさんも言っておりました。

　柔軟性を取り入れて、適応力を高め、10年後も輝

けるクラブになっていただきたいです。10年後も輝

き、その結果2760地区が輝き続けることを私は強く

願います。皆さんのご尽力をお願い致します。

　最後になりますが、ハワイの国際大会、皆さんご

参加ください。ゴルフも行います。

　ご清聴ありがとうございました。

○国際大会（ハワイ・ホノルル）への参加
　【ガバナーナイト　イン　ホノルル】

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
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2015年〜学校法人　聖英学園　理事長

（江南幼稚園　江南こども園グレイス　　

師勝はなの樹幼稚園　風かおる丘幼稚園　

丘の上幼稚園）

2017年〜社会福祉法人　聖英会　理事長

（丘の上保育園　オリーブの樹保育園　　

オリーブの実保育園　ぶどうの樹保育園　

ぶどうの実保育園　なごや保育園）

2017年〜学校法人　滝学園　評議員

2019年〜学校法人　滝学園

【ロータリー歴】
2001年　江南ロータリークラブ入会

2002〜2005年　地区ＩＴ委員会委員

2004〜2005年　副幹事

2007〜2008年　Ｓ.Ａ.Ａ

2010〜2011年　国際奉仕委員長

2013〜2014年　クラブ幹事

2017〜2018年　クラブ会長

2017〜2019年　地区戦略計画委員会委員

2018〜2019年　第2760地区ガバナーエレクト

　皆さんこんにちは。本年度ガバナーの伊藤　靖祐

です。江南ＲＣに所属しております。

　私は2001年に江南ＲＣに入会させていただきまし

たが、この年、江南ＲＣから福田　清成ガバナーを

輩出し、この年の地区大会は、名古屋和合ＲＣにホ

ストをしていただき、大変お世話になりました。名

古屋和合ＲＣの皆様には、感謝しております。

　まずは、ガバナー研修で見たＤＶＤを上映させて

いただきます。（ＤＶＤ上映）

　今年度ＲＩの会長テーマは、「Rotary connects 

the world」 「ロータリーは世界をつなぐ」、去年は

「インスピレーションになろう」という大変むつか

しい訳でしたが、誰が見てもわかりやすい訳になっ

ております。

　国際ロータリーＲＩが求めていること、そして、

期待している物を羅列させていただきました。

①　Connect   - つながる

②　Transform - 変革する 

③　Inspire   - 鼓舞する

④　Iｍpact   - 衝撃

⑤　Together  - 一緒に

　これを元に、私は地区方針を「グローバルに考え、

地域社会とつながり、ロータリーを成長させよう」

としました。100名以上のクラブと20名以下のクラ

ブでは、やることも違えば、規制もあります。各ク

ラブで、デザインをしていただきたい、規定審議会

で、メーキャップも２週間から、同一年度内と変わ

りました。先ほど、会長・幹事懇談会で話しましたが、

これを各クラブ、みんなで考えることが大切です。

そして、クラブを成長させるためにはどうしたらい

いかを、考えてください。私たちロータリアンは、

世界で、地域社会で、そして自分自身の中で、持続

可能な良い変化を生むために、人々が手を取り合っ

て行動する世界を目指しています。行動しないとダ

メなのですね。そして大事なのはTogetherなのです。

会員増強は最大の奉仕だと私は思います。大事な

Connectでございます。皆さんとの関わりを職業分

類が大事だとマローニさんも言っておりました。

　柔軟性を取り入れて、適応力を高め、10年後も輝

けるクラブになっていただきたいです。10年後も輝

き、その結果2760地区が輝き続けることを私は強く

願います。皆さんのご尽力をお願い致します。

　最後になりますが、ハワイの国際大会、皆さんご

参加ください。ゴルフも行います。

　ご清聴ありがとうございました。

○国際大会（ハワイ・ホノルル）への参加
　【ガバナーナイト　イン　ホノルル】

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
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●名古屋名東・東山・和合ＲＣ合同例会
●12：30～　ホテルナゴヤキャッスル

　　　　　　（ホストクラブ　名古屋和合ＲＣ）

●点鐘　日本のロータリー 100周年記念の鐘

●ロータリーソング　我等の生業

●出席報告　　会員　　　名中　　出席59名

　　　　　　　出席率73.75％　修正出席率81．93％

（９月25日分）
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（江南ＲＣ）

　・米山奨学生　ルウィン ミミ ティンさん
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　「本日はガバナー公式訪問でお世話になります。」

伊藤靖裕国際ロータリー第2760地区ガバナー
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　　　　累　　　　　計　　　  93件　  765,744円

　名古屋名東ロータリークラブ　梶間　誠会長挨拶

　皆さんこんにちは。

　名古屋名東ロータリークラブ、

会長の梶間　誠です。

　伊藤靖祐ガバナー、本日の公

式訪問、合同例会、宜しくお願

い申し上げます。そして和合クラ

ブの皆様、本日は大変有難うご
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　さて、我がクラブは1978年創

立、名古屋和合ロータリークラブをスポンサークラブと

して発足しました。名古屋で11番目にできたクラブで、
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ルから、マリオットアソシアホテルの51階に例会場を

移し、新たな気持ちで、家庭的なクラブを目指してス

タートしました。

　我がクラブの活動に、クラブ創立10周年記念行事と

して始めた、名東区小中学校連合音楽会があります。

名東区の小中学校27校の生徒による音楽の発表会。

先月の13日で32回目迎えました。

　また、インターアクト、ローターアクトクラブの提唱。

こども食堂への支援などの、青少年奉仕活動。優良
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引き続き行う予定です。

　今後も親クラブである和合ロータリーさんと兄弟クラ

ブである名東クラブさんの背中を見ながら今後とも精

進いたしますのでご指導のほどよろしくお願いいたしま

す。

　簡単ではございますがご挨拶と代えさせて頂きます。

　ホストクラブ　服部　滋会長挨拶

　本日は伊藤ガバナー､南村地区

幹事をお迎えしての、名古屋名

東クラブ、名古屋東山クラブとの

合同例会です。名東、東山の両
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まことにありがとうございます。

本日はクラブごとの席は設けず、
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　といいますのも、今年の私の会長テーマは、ＲＩテー

マの ROTARY CONNECTS THE WORLDを受けて「つな

ぎ、つながる」とさせていただきました。これには当然、

他のクラブの方 と々もつながり、親睦を深める意味も含

まれています。来月の地区大会や、来年２月の当クラ

ブ主幹のＩＭ、３月末の６ＲＣ合同お花見例会も開催

されます。ますます交流を深めていきたいものです。

先ほどのガバナーとの懇談会でも要望がありましたＭ

ｙ　Ｒｏｔａｒｙへの登録、2760地区アプリのダウン

ロードも「つながる」ことです。是非お試しください。

　さて、昨日、台風接近のため中止が決定されたＷＦ

Ｆについて、当クラブの例会も当然中止となりますが、
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旨に従って､当クラブでは、原則として払い戻しせず、

地区へ全額寄付とさせていただきたいと考えています。

ただし、広告や個人購入分チケットについては、個人

で判断願います。
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